

Accidente

El Diario Vasco, [1946-12-11].

Varias veces hemos llamado la atención sobre el obstáculo que supone para los coches en día de lluvia la curva de la herrería y varias veces con motivo como el que hoy nos mueve a tratar sobre este mismo tema. El accidente que en la tarde de ayer estuvo a punto de costar la vida a los ocupantes de una camioneta que de una serie de diez completamente nuevos y en chasis todavía iban en dirección a Madrid habrá convencido a cualquiera. Dos accidentes en tan poco tiempo no ocurren en la recta de Bazkardo, es cierto, pero tampoco en otra curva cualquiera. Un patinazo en la difícil revuelta llevó hace poco a un camión contra la herrería, pero esta vez ha quedado el vehículo colgado del puente en difícil equilibrio sobre el hoy caudaloso Leizarán. No tenemos que lamentar ninguna desgracia, pero si pudiera hacerse algo para evitar otros...